

ÁNGELES, DEMONIOS Y UN PERVERTIDO.

En primer lugar decir que esta crónica es una "crónica del demonio", diabólica y, por la parte que me toca a mi, pervertida o pervertidora.

Que nadie espere entender lo que pasó esa noche. Lo que pasa en San Silvestre se queda en San Silvestre.

¡¡ HABER VENIDO !!

A ello:

ii Pues vaya manera de terminar el año !!. Una carrera nocturna el último día del año, con vaya usted a saber qué tiempo y viento en Zaragoza y con prisa para llegar a la cena y las uvas. Pero el programa del Club y la disciplina a la que todos nos debemos así lo dictaban:

Día 31 de Enero, San Silvestre de Zaragoza. Nuestro maestro de ceremonias, Miguel Ángel Abadía.

Claro que a esta altura del programa, servidor está ya cansado de tanta disciplina y sometimiento a los dictados de las actividades del Club, así que había que enfocar el tema de alguna manera que nos permitiera cierta libertad, que acabó en libertinaje, como siempre.

El tema de la actividad estaba claro y prefijado: "5 Km. de carrera urbana y nocturna por las calles más céntricas de Zaragoza"
Pero.....añadimos..... disfrazados. ii DISFRAZADOS ?????????!!!!!! Pero de QUÉ ??

Había que dar rienda suelta a la imaginación colectiva hasta que alguien dijo:

ii Ángeles y Demonios !!

Esto parecía inicialmente un tema como otro cualquiera, incluso bonito lo de los ángeles, y lo de los demonios..... ya se vería. Y se vio.

Se vio de todo o casi de todo, porque algunos enseñaban mucho, hasta la polla, otros solo insinuaban pero se animaron y jugaban con la polla, ii claro !!. Pero al final todos, todos estuvimos muy corridos. Hasta las menores. ¿Qué es un demonio de verdad sin una menor a la que pervertir en día tan señalado?

Tuvimos de todo, hasta todo un gentleman, venido de la Pérfida Albión, una reina maga (Manuela Carmena, ii Nunca te lo perdonaré !!) y claro graciosas y graciosos demoni@s y angelitas (ningun angelito....curioso.). También había otra cosa que no me atrevo a calificar, rayano al ilícito penal y sin duda reo de desacato, mofa y befa a la autorizad competente que un año más ha eludido la prisión preventiva "por piernas".

Alguna angelita pasó sus apuros, pero llegó bien, custodiada de su demonio consorte y otros demonios custodios, que también los hay en Zaragoza.

Llegamos todos juntos haciendo una entrada triunfal. Bueno, casi todos juntos que algún diablillo.....se escapó para hacer de las suyas.

Pero en San Silvestre cabe todo, y mientras corras todo forma parte del espectáculo, y el Club ReICAZ estuvo bien representado en ese último espectáculo del año. Correr por las calles más céntricas de Zaragoza, Puente de Piedra incluido en olor de multitud es algo a lo que no vamos a renunciar fácilmente, así que.....ESTE AÑO 2016, MAS.

Domingo Aguilar.